



### 学校評価 保護者アンケート結果について

この里に手まりつきつつ子供らと 遊ぶ春日はくれずともよし 良寛

昼休みの校庭の日だまりで気持ちよさげに遊んでいる子どもたちを見ていると、日暮れではないけれども、本当にこんな気持ちになります。日差しあふれるあたたかな春の到来です。

本年度もあとは17日（土）の卒業証書授与式と22日（木）の修了式を残すだけとなりました。いよいよ本年度もフィナーレを迎えます。3学期にご協力を頂いた学校評価について保護者アンケートの結果を公表いたします。数値が4に近いほど高く評価されていることとなります。

### 保護者アンケート 平成29年度までの3年間の推移

I 活力ある学校づくりにかかわる評価		年度 (最近3年間)		
項目	評価内容	H29	H28	H27
確かな学力・豊かな心・健やかな体等	① 子どもは、楽しく学校に通っている。	3.61	3.56	3.63
	② 教師は一人一人を大切に授業を心がけている。	3.48	3.37	3.46
	③ 基礎的・基本的内容などがしっかりと教えられ、考えさせるべきところはしっかりと考えさせる、といった学力の定着を図る授業が実践されている。	3.33	3.21	3.33
	④ 学校は学力の向上を図るための工夫をしている。	3.28	3.14	3.21
	⑤ 道徳の授業や日常の活動（縦割り活動等）で道徳心を涵養することができている。	3.34	3.10	3.31
	⑥ 学校は、思いやりの心が育つよう（豊かな心の育成）に努めている。	3.27	3.23	3.29
	⑦ 学校は、児童の健康管理、体力や運動能力の向上に努めている。	3.31	3.20	3.17
	⑧ 部活動（陸上・合唱）での活動で、児童は達成感を感じている。	3.18	2.94	3.07
	⑨ 児童の健康や保健・安全に関する適切な指導に努めている。	3.35	3.36	3.31
	⑩ あいさつや身の回りの整理・整頓等、基本的な生活習慣を身に付け定着させるための指導が行われている。	3.38	3.33	3.31
	⑪ 生活上の問題行動・教育相談や事故に対して、学校として早期発見・対応する体制が整えられている。	3.17	3.19	3.08
I 活力ある学校づくりにかかわる評価 平均		3.35	3.25	3.29
II 信頼される学校づくりにかかわる評価		年度 (最近3年間)		
項目	評価内容	H29	H28	H27
開かれた学校・安全な学校	① 学校の教育方針が「学校だより」等により、保護者に明確に説明されている。	3.58	3.64	3.58
	② 学級懇談やお便り等を通し、保護者への情報提供が適切に行われている。	3.57	3.59	3.57
	③ 学習のねらいや内容等を、懇談や学級だより等で十分に知らされている。	3.42	3.49	3.50
	④ 授業や学校行事が適度に公開されている。	3.58	3.56	3.51
	⑤ 学校と保護者との連携がよく図られ、PTA活動が協力して行われている。	3.30	3.34	3.32
	⑥ 学校は保護者や児童等の個人情報を適切に保護、管理している。	3.49	3.44	3.44
	⑦ 来校者や不審者に対する安全確保体制が図られている。	3.19	3.36	3.31
	⑧ 防災・防犯に対する避難訓練が計画的に行われている。	3.44	3.53	3.50
	⑨ 施設設備面での学習環境は十分整っている。	3.16	3.17	3.28
II 信頼される学校づくりにかかわる評価 平均		3.42	3.46	3.45

(裏面に続く)

〔コメント〕

全体的に見て項目Ⅰ「活力ある学校づくりにかかわる評価」については、わずかですが向上してきています。本校の特色を生かした縦割り活動の充実、「旭市いきいきプラン」を活用した「音楽鑑賞」「落語体験」「演劇教室」等の芸術体験、「縄跳び教室」や「東総運動場」でのマラソン大会実施など体育行事の充実など、様々な教育活動を展開していることが理由と考えられます。

また学力向上を目指した授業改善の取組についても肯定的な評価を頂きましたことに感謝いたします。全ての子どもが楽しく生活できる学校を目指して今後も努力を続けて参ります。

項目Ⅱ「信頼される学校づくりにかかわる評価」のうち、開かれた学校についてはほぼ横ばいでした。「学校だより・学年だより」の発行、ホームページの更新等による情報発信に努めておりますが、保護者の皆様のニーズをふまえた情報提供に一層努めて参ります。一方、安全な学校については評価が下がっています。平成3年の校舎完成から30年近くが経過し、施設・設備の老朽化が進みつつあります。学校としても毎月の安全点検を確実に行うとともに、使用時に安全確認をし、異状が認められた場合は速やかに教育委員会に報告をし、連携をして修繕・改修等の対応をしています。安全な学校生活は最優先課題です。今後も安全点検の重視と安全指導・安全教育の充実に取り組んで参ります。

また安全面について次のようなご意見を頂いております。(趣旨要約)

- 1 児童送迎の自家用車が時間帯によっては多く、徒歩で登下校する児童の妨げとなっている。
- 2 雨天時の迎えの自動車が待機する場所が十分でないため、徒歩で下校する児童の妨げになることに加えて、学校への進入路が交通量の多い県道に面している上に坂道になっているために、運転者にとっても危険である。

技術面でも費用面でも進入路の改善は難しい状況です。この件につきましては、かねてよりお願いをしておりますとおり、萬歳二区集会所駐車場のご利用をお願いいたします。引き渡しの際は、保護者の皆様にお子さんを確実に引き渡すまで、学校は責任を持ってお預かりいたします。万が一お迎えをお願いするような場合には、安全に十分配慮してご来校されますよう、お願いいたします。

(文責 校長 藤野)

萬歳小歳時記 3月5日(月)6年生を送る会・PTA総会

これまで全校のリーダーとして活躍してくれた6年生への感謝の気持ちを込めて行われた「6年生を送る会」。大勢の保護者の皆様にもご参観を頂きました。各学年の心温まる発表。そして大トリは6年生。(写真右)



外国語活動で取り組んだ英語劇「peach boy」(桃太郎)に、6年生は底力を存分に発揮していました。

フィナーレは1年生からプレゼント贈呈。(写真左)

6年生がやさしく面倒を見てくれた1年生からきれいな鉢植えの花が手渡されました。

「6年生を送る会」に続いては「PTA総会」が行われました。本年度本部役員 前田様 大湊様 菅谷様、ご苦労様でした。本当にありがとうございました。